

Pepe Grillo

pepegrillo@cronica@gmail.com



El control de la narrativa

Los activistas vinculados con la defensa del medio ambiente toman ventaja en el control de la narrativa sobre la construcción del Tren Maya.

¿Por qué el gobierno se ha rezagado?

El que nada debe nada teme. A la ciudadanía le caería bien escuchar respuestas a todas las preguntas que hay sobre el tren, en particular su impacto ambiental, pero no sólo eso, también la transparencia de su financiamiento y de los contratos de servicios que se han expedido.

El lugar idóneo para preguntar y responder es el Congreso, por lo que genera suspicacias, por decirlo suavemente, el empeño de Morena y sus aliados para evitar una comparecencia del titular de Fonatur para explicar cómo van las cosas.

Recurrir a todo para evitar que Javier May haga su chamba detona el sospechismo. Morena perdió una oportunidad espléndida de recuperar el control de la narrativa; que es, quién lo diría, una de las especialidades de la casa.

Extorsión y éxodo

La comunidad empresarial de Morelos alza la voz para denunciar que el cobro de piso se expande ante la indolencia de las autoridades estatales.

La extorsión es uno de los obstáculos sistemáticos que encuentran los emprendedores que quieren operar en Morelos porque, aseguran, a los pocos días de establecerse los "visitan" representantes de los diversos grupos criminales del estado.

No solo eso, Víctor Manuel Mendoza, dirigente patronal en la entidad, reveló que los empresarios que han podido han enviado a sus hijos a estudiar al extranjero como una forma de protegerlos de la inseguridad que impera en Morelos.

No hay que perder de vista que Morelos es el primer lugar nacional en secuestros.

Lo que exigen los empresarios es diálogo con el gobierno de Cuauhtémoc Blanco y empatía como una forma de asegurar la continuidad de las inversiones generadoras de empleo.

Las extrañas prioridades

Las prioridades de la 4T confunden a la ciudadanía de las localidades víctimas del asedio del crimen organizado.

Generó indignación a los habitantes de Zinapécuaro, Michoacán, donde se registró una masacre en un palenque clandestino con un saldo rojo de 20 muertos, que el alcalde tardara en reaccionar porque andaba en otro municipio promocionando la consulta de Revocación de Mandato. Primero lo primero, hacer méritos con el líder máximo, y después lo demás.

Lo increíble es que, a nivel federal, el subsecretario de Seguridad también dejó su chamba para promocionar la Revocación y además promocionarse a sí mismo pues lo vieron en su tierra, Coahuila, donde habrá elecciones en el 2023. La versión es que Ricardo Mejía quiere aparecer en la boleta.

Ya falta menos para el 10 de abril. La expectativa es que servidores públicos retomen sus obligaciones y los que prefieran dedicarse a la propaganda de tiempo completo, que lo digan.

Uso patrimonial del Club

En la renovación de la Mesa Directiva del Club Primera Plana está en juego la reputación de la agrupación, una de las más antiguas del gremio en México.

La actual directiva se mueve para ampliar su mandato dos años más, pese a ya tener cinco años al frente de la organización. Lo más destacado de su gestión, dicen los agremiados, es que perdió, por negligencia, el edificio sede de la asociación.

La única planilla formalmente registrada para el recambio la encabeza Alejandro Álvarez Manilla y buscará recuperar la legalidad y que nadie haga uso patrimonial del Club •

A la ciudadanía le caería bien escuchar respuestas a todas las preguntas que hay sobre el tren

